

R. 17.820

ES COPIA



Claudia Bellingeri
Dir. Programa de Justicia Delitos
de Lesa Humanidad
Dir. Gral de Promoción y
Transmisión de la Memoria
Comisión Pcial por la Memoria

¿QUIERES CAMBIAR TU VIDA?

desde HOY puedes ser



EL HOMBRE NUEVO

ASI LOGRARAS:

Recuperar tu salud - Regularizar tus negocios
Equilibrar tu vida privada - Conquistar y brindar amistad
Terminar con la incertidumbre y el temor - Conocer tus
poderes - etc.

INICIA DESDE AHORA CON NOSOTROS
LA AVENTURA MAS GRANDE
DEL MUNDO

"Encuentros con el Hombre Nuevo"



Claudia Bellingieri
Dir. Programa de Justicia Buenos
de Lesa Humanidad
Dir. Gral de Promoción y
Transmisión de la Memoria
Comisión Pcia. por la Memoria

ES COPIA

que (de acuerdo a lo que sus autoridades educativas, municipales y nacionales tenían conocimiento de los hechos y a la primera inasistencia (y no esperar a las 10) "poner las cosas en su lugar" a fin de evitar este hecho penoso, tanto para uno como para otros. Este caso como otros que podrían suceder por idénticas causas deberían resolverse en base a una seria reflexión, porque estimamos que la meritoria acción de los particulares, cola borando con las autoridades en beneficio de la comunidad (en este caso festejos culturales y populares) debe ser tenida muy en cuenta. Este hecho debe servir también como ejemplo para los conocidos casos que a menudo se producen en la controversia de vecinos por la promoción de obras públicas, cuya iniciativa y solución debería ser a cargo de las autoridades.

Wilde: Vasto Plan de Obras

El municipio de Avellaneda dió a conocer recientemente un vasto plan de obras para el Hospital Florito teniendo en cuenta la solución de problemas que se habfan producido no hace mucho en las dependencias por ello, el día 26 de Diciembre ppdo. las autoridades dispusieron la clausura de consultorios debido a las deficiencias notadas en las construcciones, por lo que serán demolidos, construyéndose en otras áreas del Hospital de baterías de nuevos consultorios, de carácter transitorio, ejecutados en paneles de tipo modular que estará albrados al servicio.

CUERPO MEDICO REGIONAL

A raíz de la inauguración de la Unidad Regional XIV de Quilmes se ha creado el Cuerpo Médico Regional XIV con asiento provisorio en la sección 5ª. de la ciudad de Wilde.

DON BOSCO

¿Hasta Cuándo Estará Así la Avenida Caseros?

Los puzales y el abandono completo de la Avda. Caseros, desde el acceso SE hasta Quilmes, ha sido siempre tema de EL VECINO desde su aparición y es el caso que hasta ahora aún subsiste el mismo problema con permanentes promesas de solución, no vislumbrándose hasta el presente por lo menos que se proceda a la limpieza en distintos tramos del curso de esta avenida, en especial en Don Bosco, entre el acceso y el predio de O. S. N.

Recientemente hemos leído que el amigo Juan Carlos Dhers, de la ciudad de Bernal ha dado a conocer sus puntos de vista referentes a la futura pavimentación de la Avda. Caseros (asunto que estaría muy cerca de concretarse, según parece) endiligando a vecinos de Don Bosco, quienes se refieren a la necesidad de pavimentar dicha avenida solo desde la calle Lomas de Zamora hasta el Acceso S.E. Esto es lo que él opina; pero creemos que la obra debe ser completa para beneficio de todos; por otra parte, el Interendente Municipal de Quilmes, Dr. Cassanello expresó que se erradicarían las villas de emergencia "El Monte" e "Itati" con la ubicación de sus moradores en monobloques debido a gestiones ante el Banco Hipotecario Nacional, todo lo cual facilitaría la concreción total del pavimento de Caseros desde Quilmes hasta el acceso S.E., así como la ampliación de las pistas del mencionado acceso en Don Bosco, esperándose que el Municipio de Avellaneda solucione el problema en su zona.

deportes de J. B. Justo esquina 263, con la participación de sus jóvenes atletas y los del Club Atlético Boca Juniors de la Capital Federal. Partici paron niños nacidos entre los años 1971 y 1974 en las siguientes pruebas: Varones "bultitas" (año 73-74) 50 metros; damas "holitas" (año 73-74) 50 metros; Varones Pre-Mini (año 71-72) 500 metros; Damas Pre-Mini (año 71-72) 500 metros. Al finalizar se entregaron los premios del I. ni Go, puesto en todas las categorías. Entre las distintas competiciones; debemos destacar la carrera de 80 metros con vallas (varones juveniles) clasificándose 1º Gustavo Suello y 2º Rubén Novoa; ambos del "Atlético Don Bosco".

¿PODRIA HABER TENNIS EN DON BOSCO?

De acuerdo a diversos comentarios efectuados con motivo del Torneo Abierto de Tennis realizado en la ciudad de Wilde, se ha podido saber que se estarían organizando en Don Bosco diversos equipos de dicho deporte a fin de estimular la práctica del tennis y a su vez competir con equipos de zonas vecinas como ser: Wilde, Bernal, Quilmes y otras.

FORMAL PROMESA A LA IGLESIA

El día sábado 1º de diciembre a las 20 horas en la parroquia de Don Bosco tuvo lugar la Formal Promesa de Servir a Su Iglesia de alrededor de 12 célerigos, siguiendo las huellas de San Juan Bosco, querido e insigne Maestro. A tal efecto hubo misa celebrada por el Delegado Regional de la Congregación Salesiana R. P. Carmelo Mamagna.

ENTREVISTA E INIGLATIVA

El día viernes 7 de diciembre estubo en la redacción de EL VECINO el señor Oscar Rafael Ruscio, activo fomentista y a la vez Secretario de Prensa del Centro de Jubilados y Pensionados, Filial Bernal. El señor Ruscio nos informó que representó a la filial Bernal en un Congreso de Jubilados de toda la república, realizado en Rufino, Santa Fe con todo éxito. En otro orden de cosas nos expresó la inquietud que existe en la filial Bernal para que se instale en Don Bosco una filial de dicho Centro. El Presiden

nte. En la calle 206 N° 95, Don Bosco, en nos expresó el deseo de realizar una historia de Don Bosco, a cuyo efecto ha iniciado el acopio de antecedentes y con vistas, según hemos podido saber, a celebrar el 75º aniversario de la fundación de Don Bosco. Adelante Daniel!

ESFUERZO DE POCOS

El domingo 13 de enero en horas de la mañana, tuvo lugar en su sede de la calle Rocca esquina 206 bis la Asamblea anual de la Junta Vecinal Barrio Parque Don Bosco, con esa asistencia de vecinos. En la ocasión se leyó la Memoria y Balance y se confirmaron los actuales directivos de la entidad, en razón a la ausencia de listas de vecinos para integrar la C. D. Preside la actual Junta el señor Pedro J. Guido.



"PROCESO DE PERSONIFICACION DEL INDIVIDUO"

Con el título del rubro, tuvo lugar el día jueves 2º de noviembre a las 21 horas en el local del Club Quilmes Oeste, una conferencia pronunciada por el P. Tomás Aguirre, auspiciada por el Rotary Club de Don Bosco. Especialmente invitado entre otros estubo el Coronel De Lío Jefe del Batallón 601 "Viejobueno". El auditorio integrado también por numerosas damas, siguió con especial interés el curso de la conferencia, ilustrada con diapositivas, suscitándose al finalizar un animado debate.

ESCRIBANO ARMANDO J. VITULLO, NUEVO ROTARIO

En la reunión del jueves 2º de noviembre ppdo., efectuada por el Rotary Club de Don Bosco en el Club Quilmes Oeste, Vicente López 129, incorporóse como miembro de la entidad en una emotiva ceremonia, el Escribano Armando J. Vitullo, quien fue muy homenajeado, así como también su esposa. El presidente del Rotary señor Enrique Chindici se confundió en un abrazo con el Escribano Vitullo.



Ramón Azurmendi y Jorge Guillermo Brown (de izquierda a derecha) expresan su alegría en los "Encuentros con el Hombre Nuevo".

Bernal: Las Cosas en su Lugar

Leyendo una nota aparecida en un periódico de la zona, referida a una entrevista efectuada en el "Hogar del Anciano", Lamadrid 820, Bernal, al "Pele" de Bernal, Regino Aragón, observamos que se ha omitido creemos involuntariamente, la gestión realizada por nuestro amigo Tijeruela en favor de Regino Aragón, y que se publicara oportunamente en EL VECINO. Regino Aragón

cuando se encontró con Tijeruela junto a otros amigos recibió una cordial acogida y las mejores atenciones a fin de solucionar sus problemas, y por otra parte tuvo la satisfacción de que se le efectuara hace un año un extraordinario homenaje al cual asistieron exjugadores de Honor y Patria entre ellos Esteban Tomero. Posteriormente, siempre con las gestiones de Tijeruela y posteriormente el Rotary Club de Bernal se fueron solucionando totalmente las dificultades de Regino hasta llegar al "Hogar del Anciano", donde recibe las mejores atenciones. Y este año también se le efectuó un homenaje en el Parque de la Cerventería, debido a la acción de Tijeruela.

ABANDERADO



Instante en que hace entrada la nueva Bandera de Ceremonias en la Escuela N° 61 en Barrio Alciara de la ciudad de Bernal.

HOMENAJE A SAN JUAN BOSCO

En el Santuario Nuestra Señora de la Guardia de Bernal el 31 de enero se realizará un homenaje a San Juan Bosco, efectuando el cierre del Centenario de la "Obra Salesiana en la Patagonia. Habrá misa concelebrada por el Pro. Vicario Castronje Mons. Victorio Bonamin, quien es Obispo Salesiano. El acontecimiento será celebrado también con diversos actos en la participación de alumnos y exalumnos de Don Bosco, Exploradores y Cooperadores salesianos.

ES COPIA

Claudia Reilingeri
Dir. Programa de Justicia Social
de Lasa Humildad
Dir. Gral de Promoción y
Transición de la Juventud
Comisión Pol. por la Atención